

## **Protokoll:**

### Provisorische Kita-Gruppen in der Hans-Zulliger-Schule:

Herr Pabst berichtet, dass das Jugendamt aufgrund der hohen Nachfrage an Kita-Plätzen in Lützel die provisorischen Kita-Gruppen in der Hans-Zulliger-Schule, in denen bis Ende Februar 2019 die ausgelagerten Gruppen der Kita "Wilde Löwen" (Träger: Lebenshilfe) von der Karthause untergebracht sind, für ca. drei Jahre weiterführen möchte. Allerdings zeichnen sich aus Sicht des Kultur- und Schuldezernates für den Standort Hans-Zulliger-Schule andere Entwicklungen ab, die eine Unterbringung einer Kita – auch für den befristeten Zeitraum – als nicht geboten erscheinen lassen.